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平成 28年度市民集会・感想カードまとめ 

 

《凡例》 

▲市民 ■議員 ※実行委員 ●市職員 ★学生 S：事例発表者 K：協働推進員 ◎新城市 

 

【１班】 

▲①福祉政策も大変重要なものであるが、特に高齢者への支援は程々として、若者に力強い支援

が必要と思う。若者の住み易い街とする事で、将来性も見えて明るい焼津となるであろう。 

②ふる里納税の返礼品の扱い企業は納税企業であるべき。 

▲今回のテーマとは違いますが（変なことを書きますが）焼津の水産業の経営社の社長さんなど

は、もっと従業員を大事にしてほしい。安い賃金で過酷な仕事を強いられ大変です。処遇・労

働条件をもっと良くして欲しい。そうすれば皆さんが明るくなり、楽しくなる。そして豊かな

人生を送れる。幸せになるかもしれない。（従業員の皆さんが） 

もう１つ、ヤードといわれる建屋ができてるが（焼津市に…）、ここが犯罪の温床にならないよ

う、啓発と取り締まりを強化して欲しい。来たるべき南海トラフ巨大地震時に不測の事態にな

る前に、前記の対策をやってほしい。 

■辛口の意見も多く出て、とてもお勉強になりました。次回も是非、参加させて頂きます。 

 

【２班】 

●「焼津には良いところがたくさんある」という意見から、その意見が元となって話が進みまし

た。地域の資源を活かすために、行政と市民が協働して情報を発信していく必要があると思い

ます。 

■数ある焼津の宝物をどう紹介していくか広報が大切。 

 

【３班】 

▲S 良いところがある町であることを再確認しました。みんな焼津が好きで熱い。それぞれに持

っている良いアイデアを引き出せば、きっと良い町づくりに生かせると思いました。 

▲議会からのお話は具体的な事がひとつもなく残念でした。 ・色々な話題が出て楽しい時間に

なり、焼津が元気になりそうな気がしてきました。 （レジュメにだいたいの時間配分を入れ

てほしかった） 

▲ふるさと納税で焼津を元気にする、具体的な内容を聞きたかった。 ・なぜ、焼津駅、市役所

周辺のにぎわいがなくなった、市側の意見を聞きたかった。 ・焼津の未来について多くの人

から貴重な意見が聞けて良かったです。 

■国際的な視野が必要と思う。 ・外国人を“おもてなし”すると日本人も“焼津”をのぞきに

来ると思う。 ・“相撲”による国際化、アジア世界大会の招致したい。 

●K 多くの市民の方の意見を聞くことができ、また交流することができたので、非常に良い勉強

になりました。 
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【４班】 

▲今日はこの会に出席させて頂き、焼津の未来、こうなったらいいナの皆様の意見に共感した事

が多かったです。焼津のイベント、みなと祭り、オータムフェスト等、旧港でなく駅前から旧

港までにしたら良いかナと思いました。 

▲本日の意見を意見集にまとめて市民に知ってもらう。広報やいづに掲載。公民館に置いて閲覧

する。 

■素晴らしい場となりました。多くの意見を集約して、今後のまちづくりに役立ててほしいと思

います。 

 

【５班】 

▲海の活用、楽しい活用あると嬉しいです。どの人も自己実現できる街、楽しい生活→“その一

例として余暇の充実日本一”→そのための社会資源の創出ができると死ぬまでいきいき暮らせ

そうです。あと小さいことですが、ヤイヅツナコープもおいしくて安心、極上のまぐろ丼を食

べれるところがあれば、すごく嬉しいです。おいしくて、焼津でしか食べれない極上で破格あ

ったら最高です。 

■地域での実践、まだ小さなまちづくり、あっちにもこっちにもある。言い足りなかったことで

なく、聞き足りなかったことがいっぱいでした。 

●K世代・立場の異なる人の話を聞けること自体が非常に貴重で有意義に感じました。市民参加、

市民協働が進むことが、まちづくり、市の発展につながることを強く実感しました。 

 

【６班】 

●Kいろいろお話が聞けてよかったと思います。意見は出せませんでしたが、勉強になりました。

市職員として、また一から頑張ろうと思います。 

 

【７班】 

▲この集まりは焼津の町の人々全体の問題なので、もっと人々に知らせて、集まりやすくして、

人々に来てもらって話し合いが出来たら良い。もっともっと宣伝して欲しい。焼津の良さをも

っとアピールする。昔から海がなくては焼津ではないので、負のイメージ（津波等）は受けて、

後は積極面をアピールしていくようにする・・・。大変良い集まりに参加させていただき、あ

りがとうございます。 

▲こういった場でないと意見を交わすことのないテーマで、自分とはちがう年代の方との話し合

いができたことは大変有意義な時間を過ごすことができました。焼津が好き、もっと良くした

いと考える人は私を含めたくさんいると思うので、こういった意見交換の場、交流の場をより

多く設けていただけたらと考えます。 

■高校生～若い世代の素の声を聞き、大いに活用してほしい。 

●K 子供議会（中学生の部、高校生の部、大学生の部）は良い提案だと思った。また、駅前の状

況に不満を持つ。駅前を変えることが、焼津市の活性化につながるという考えが、カフェ全体

の共通意見のように思えた。（駅から港までの動線をかえることも共通意見でした。） 
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●※皆の夢（だったらいいね）が叶うといいなと思います。この会をきっかけに自分達にもでき

る事を１つずつ行動していって、よいまち焼津になるといいなと思います。 

 

【９班】 

▲いろいろな意見を聞く事ができて、大変良い事と思いました。 

▲若い人からそうでない人から、いろいろな楽しいお話ができて、街づくりの夢を持っていける

と思いました。とても良い時間を過ごしました。来年（次回）も参加したいと思います。 

■参加者が和気藹々で発言し、発言しやすいところが良かった。 

●K 東京オリンピックで来日する観光客を焼津によびこむような、観光整備が必要だと思いまし

た。いろいろな立場の方から意見が聞けてよかったと思います。海をいかして、焼津が発展し

ていったらいいなと思います。 

 

【10班】 

▲まちづくり市民集会に初めて参加させていただきました（友達に誘われて）この様に年令のさ

がなくなんでも語り合える。その中から焼津市の発展的な事の語り合いがあり元気をいただき

ました。地域でもこの様な場がありコミュニケーションが出来たらいいなと思いました。又参

加させてください。ありがとうございました。 

●※参加して、まちづくりを楽しく語り合える場でとてもよいと感じました。今後も続けること

で、よりよい焼津になっていったらと思います。 

 

【11班】 

▲色々な方の意見を聞き、勉強させてもらいます。前向きに楽しく過ごさせていただきました。 

●K まちづくりに関するワールドカフェの中でも、外から見た視点での意見も数多く聞くことが

できた。ハード面の整備等だけでなく、市民の意識改革など、なかなか難しい課題も挙がって

いたが、もっと多くの参加者にこの話を聞いてもらえると良いと感じた。 

 

【12班】 

▲ふるさと納税でのお礼品が食べものだけでなく、体験など、一味違ったものができれば良いの

ではと感じた。 

▲たのしい会話でした。焼津の未来が見えそうでした。 

●K やいづの魅力を全国に発信するにあたり、若い世代のアイデアから高齢者？の意見も活発に

出し合い、初めてお話する方との議論も楽しくでき充実した時間となりました。新城市、相模

女子大の方の意見も焼津への提案・意見として非常に参考になりました。 

◎皆さんのまちづくりへの想いを聞けてとても楽しく話をさせて頂きました。ありがとうござい

ました。 

 

【13班】 
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▲本日は、皆様から前向きな話がいろいろ聞けて、とても良い体験になりました。思っているこ

とは、皆同じ。焼津はおいしい物がたくさんあって、すてきな町。でも、駅前は「シャッター

街」と言われている所。17:00すぎるとシャッターだらけです。若い人はみんな出て行ってし

まうけれど、飲食店が女性の好む所として、駅前につくってほしいと思います。 

▲各グループごと様々な意見が出ていました。それ程に焼津について色々な考えがあり、また人

の意見を聞き真剣に考える時間ができたと思いました。私も皆様と同様に深く考える時間にな

りました。お力になれたら幸いです。 

■外から見た若者のご意見・発想が勉強になった。 

●Kいろいろな立場、年令の人たちの、いろいろな意見を聞く事ができて楽しかったです。 

 

【14班】 

▲この会の参加方法は？友達にさそわれたのですが、もう少し若い世代の人達の参加が欲しいと

思いました。私的には色々な人の話が聞けて良かったです。 

▲★いろいろな方々とコミュニケーションをとれて本当に楽しかった。また、次回も参加したい。 

 

【15班】 

▲思いを発表しました。元気な焼津になりますよう、願っています。 

●※いろいろな世代の方とざっくばらんに話ができて良かったです。他のグループの話も大変参

考になりました。 

●K普段、交流を持つ機会がない方達の意見を聞くことができて、大変良い刺激になりました。 

 

【16班】 

▲すごく楽しい時間が持てました。大学生や新城市の方などの話も聞け良かったです。 

★楽しかったです。 

◎やっぱりグループワーク・・・みんなで話し合う、おしゃべりしあうことは、楽しい！！そし

て、その結果を各班で報告・発表することがしっかりと今日を・・・この話し合いをやりきっ

た感をかんじて、充実感を感じます。 

 

【17班】 

▲真の地元のための産業振興をやりましょう！  

●Kふるさと納税で全国に焼津の商品、企業がアピールできてきたが更なる進展に向け、「メイド

インヤイヅ」共通ロゴマークを作り、ブランド化する。 

 

【18班】 

▲今回の意見を参考に、是非良い町作りをお願いします。 

▲話し合いの時間が少し短く残念でした。しかし、ほとんどはじめての方々でしたが、活発な意

見交換ができたと思います。 
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▲※たいへん良いアイデア、考えが出てよかったと思います。今後に繋げていけたらと思います。

大勢の人が熱心に全て聞いていた事が感動しました。 

 

【19班】 

▲今日はとてもたのしかったです。焼津をもっとしることができて、とてもよかったです。これ

からも焼津をもりあげていきたいと思います。よろしくおねがいします。 

▲色んな立場の方（外国人・若い人・年配の方）からのお話し合い、新たな焼津の発見ができて

本当に良かったと思います。発見を発展に変えて焼津をタイバーCity として日本全国に広めて

いきたいと思います！Thanks！  

▲いろいろな意見が出て本当に良かったです。ぜひ、一つずつ実行に移してほしいと思います。

多くの市民の方々が参加出来る場を・・・また作って下さい。 

▲※若い人達と色々話しができ、すばらしかったです。人口減の話は少し出たくらいですが、重

要です。早い対応が必要です。 

●K 心かよわす場を、皆求めていること。言葉をかわすことで、元気な心、元気な人、元気なま

ちをつくり出す。そんなきっかけづくりを、頭に入れて、自分自身の生活や仕事とむき合って

いきたいと思います。 

 

【班不明】 

▲田尻北****から私は来ましたが、避難タワーを****の土地をもう一度、見てもらい、建設して

もらいたい。県立青少年の家と旧の三景園の間にある処です。宜しくお願いします。 

●話し合いの時間をもう少し長くした方がよいと思います。テーマを絞って話し合いをする設定

はよいと思います。 

★時間が足りなく、自分の意見があまり言えなかったです。みなさん、焼津への愛が強いので、

もっと話し合いの時間が多くあった方がよりよい意見を出せたのではないかなと思います。今

回、このような話し合いに参加できてよかったと思います。ありがとうございました。 

★焼津の地元愛を感じました。話し合いを通して自分の住んでいる町もこんなところがあるなと

考えることができました。 

★本日、2 回目の焼津でしたが、ギュッと焼津の良さを知れた人なりました。次回来た際、どこ

だけ変わったのか楽しみです。 

 

〈属性不明〉 

◇沢山の人と話し合いが出来て、色々な思いがあるんだと感じました。 ・人のつながり、にぎ

わいが、街をにぎやかに、元気にしていくと感じました。 ・一人一人、小さなことでも、つな

がりをもって「共に」実行して笑いのある街にしたいと思いました。 

◇発表した事が一過性のものとして終わらないように、良い処を生かせる方法、施策を考えて頂

きたい。 

◇私自身は焼津市民ではないのですが、今回のワールドカフェで焼津が少し好きになりました。

グループ内で話しているだけでもたくさんの意見が出ましたが、全グループの意見を聞いて、
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さらに考えが膨らみました。こうだったらいいなが実現できるといいなと思います。 

◇ふるさと納税のお金を若い世代も住みたくなるような魅力ある「子育て支援」の焼津市ならで

はの活用を作って欲しい。人口が少しでも増えてくれるといいなあー。 

◇焼津には良い所が沢山あるので、その良い所をもっと大きく広げていけたらいいなと思いまし

た。食べ物などではスタンプラリーや割引券などで、もっと人が多く集まるのかな？と考えた

りもしました。 

◇焼津について、皆さん真剣に考えていて愛着を感じました。そして、3.11以来、焼津市に住む

のをやめて引っ越してしまうという非常に勿体ない現実を知りました。すでに良い町ですが、

もっと良くなりますように。 

◇話し合いのタイムスケジュールはむずかしいですね。ポストイット使って書く時間つくれば、

みんな書くようになると思います。 

◇焼津には、人が温かいなど良い所が沢山あるので、長所を活かしつつ、産業振興をすることが

大事だと思いました。焼津にちょっとしたカフェや呑み所があったら人が集まり活性化にもな

り住みやすい街になると思いました。 

◇やはり今年も時間が足りなかったです。 

◇今日は参加させて（いただき）、本当に良かったです。知らなかった事、教えていただき参考に

なりました。 

◇班の数をへらした方が、発表等、もう少しゆとりができると思います。 

◇みな、焼津のことが好きで良くしていきたいと思っていることはわかった。うちわで終わらず

オープンに理解を広めていきたい。 

◇子供会議、若者会議を実現して下さい。 

◇それこそ世代間フリーでいろんな意見が出て楽しい時間帯でした。まだまだ言い足りな

い？？？？ありがとうございました！ 

◇だったらいいな、色々な意見が出て有意義な時間すごしました。ありがとうございました。 

◇楽しかった。もっともっと焼津の夢を語りたい。 

◇話し合いの方法が初めてだったので、難しかったです。 ・焼津にはたくさんのいい場所があ

ります。しかし広報が弱いという意見が出ました。広報だと役所の方々だといろいろと制限が

あると思ったので、市民全体でわくがなくなるようになったらいいなと思いました。 

◇美味しい焼津、美しい焼津、にぎやかな焼津を創ります。 

 


